



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 224**  
**28 de abril de 2016**

## **El Ceaaces visitará la Carrera de Derecho**

El próximo 2 y 3 de mayo de 2016, los representantes del Consejo de Evaluación, Acreditación y Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior, Ceaaces, realizarán la visita in situ a la carrera de Derecho de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, como parte del proceso de acreditación que atraviesa la carrera.

Con el trabajo realizado por autoridades, docentes, estudiantes y administrativos se completó una de las etapas del proceso de acreditación. La información con respecto a los criterios de: Plan curricular, Academia, Estudiantes, Ambiente institucional, Pertinencia de la carrera, fue subida oportunamente a la plataforma del Ceaaces.

La Comisión de Evaluación Interna, entidad encargada de supervisar las etapas del proceso de acreditación, subió las evidencias recopiladas en el plazo establecido. Luis Fernando Cabrera, asesor de la Comisión, explicó que es una ventaja las experiencias obtenidas de los procesos de acreditación de las carreras de Medicina y Odontología. "Se organizó mejor la información, especialmente de los estudiantes y docentes que toman más tiempo".

Durante la asamblea general sobre el proceso de acreditación convocada por la Comisión, su presidente Ramiro Cazar, se refirió a la dinámica de esta visita por parte de los técnicos del Ceaaces y pidió a los estudiantes mantenerse atentos sobre esta actividad para cumplir con los requerimientos que se han trabajado durante este tiempo. **J.G**

